

Le Venezuela dénoncera devant le PNUD la campagne médiatique contre son gouvernement



Caracas, 18 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que son pays dénoncera devant le PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, la campagne médiatique de la droite internationale contre son gouvernement.

Au palais de Miraflores, siège de l'Exécutif à Caracas, Nicolás Maduro a nommé le vice-président pour le Secteur Social, Elias Jaua, émissaire de la vérité de ce pays sud-américain devant cette instance internationale.

Le chef d'État vénézuélien a salué l'obtention de la couverture totale de pensions pour les personnes du troisième âge. Il a indiqué que grâce à cette réussite, le Venezuela est devenu le premier pays de l'Amérique Latine à protéger de façon intégrale les personnes du troisième âge.



Radio Habana Cuba